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Top 17 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Herr Bendiks bedankt sich für die Beseitigung der Schlaglöcher in der Heinrich-Hei-
ne-Straße. Weiterhin teilt er mit, dass während des letzten Sturms ein Baum im Wie-
sensteig (Sandstraße-Badstüberbruch) Schaden genommen hat. Im Allgemeinen ist 
der Weg in einem schlechten Zustand und Herr Bendiks fragt an, ob der Weg ausge-
bessert werden kann.

Herr Prahler teilt mit, dass die Information an den Bauhof weitergeleitet und bear-
beitet wird, sobald die Witterung dies zulässt. 

Herr Baetke spricht das Thema Investitionsfond bei Grundstücksverkäufen an und 
fragt nach, wie viel im letzten Jahr bzw. im Laufe der Jahre eingezahlt wurde und 
wofür das Geld verwendet wurde. Eine weitere Anfrage bezieht darauf, ob nördlich 
der Gebhardstraße eine Wohnbebauung möglich ist. Herr Baetke berichtet außer-
dem über den massiver LKW-Verkehr in der Heinrich-Heine-Straße. 

Herr Prahler informiert, dass die Tannenbergstraße ab April saniert wird und auch 
der Regenwasserkanal in der Heinrich-Heine-Straße wird in diesem Zuge erneuert. 
Für die Arbeiten ist in diesem Bereich eine Vollsperrung notwendig. Die Heinrich-
Heine-Straße ist in dieser Zeit Sackgasse, so dass eine vorläufige Entlastung er-
reicht werden kann. In der Zeit der Sperrung soll gemeinsam mit dem Landkreis 
nach einer Lösung gesucht werden. Zur Nachfrage zum Thema Wohnbebauung in 
der Gebhardstraße teilt Herr Prahler mit, dass hierfür Bauvornanfragen gestellt und 
diese negativ beschieden wurden. Eine Bebauung wäre nur über einen Bebauungs-
plan möglich. 

Herr Krohn berichtet von einer Gehwegabsenkung an der Bushaltestelle Vielbecker 
Weg (B105) und macht auf die Verletzungsgefahr aufmerksam. Weiterhin befindet 
sich ein Schlagloch im Ploggenseering in Richtung Schule. Herr Krohn erkundigt sich 
außerdem nach dem Termin für den Stadtfestumzug. 

Der Bürgermeister teilt hierzu  mit, dass der Termin im letzten Jahr nach Auswer-
tung des Stadtfestes vom Festkomitee festgelegt wurde. Die Festwoche schließt 
sich dann an das Stadtfestwochenende an. 
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